

REVISTA CONSTRUCTIVO FUE INVITADA NUEVAMENTE AL MEDIA DIALOGUE BAUMA 2016 EN MÚNICH, ALEMANIA

CONFERENCIA DE PRENSA PRE-BAUMA 2016

Con la presencia de 300 expositores y 250 periodistas de Alemania y el resto del mundo, se realizó los días 19 y 20 de enero en las instalaciones de la Messe München, el Media Dialogue Bauma 2016, una plataforma perfecta para el intercambio profesional de información entre expositores y periodistas especializados antes del comienzo de la feria.

Durante el Media Dialogue de Bauma 2016, la feria internacional de maquinaria, materiales de construcción y minería, equipos y vehículos para obras que se realiza en Alemania, Klaus Dittrich, Chairman and CEO de Messe München, en conversación con la revista Constructivo, sostuvo que “en esta edición tendremos 3,400 expositores que estarán presentando sus soluciones especializadas para la industria de la construcción y minera. Esto transforma a Bauma en una de las más

grandes exhibiciones de innovación de productos”, destacó.

El nuevo eslogan de Bauma, “El latido de nuestra industria,” ahora enfatiza el papel de Bauma como una plataforma clave de la industria y un verdadero marcapasos para las innovaciones, al tiempo que los expositores cronometran sus ciclos de desarrollo para que coincidan con esta muestra.

La gama de productos en exhibición en Bauma cubren toda la línea aplicable para la industria minera y de la construcción. Los visitantes y

